

# **LE COMITE DE DEFENSE DU CENTRE HOSPITALIER ARIEGE COUSERANS**

**PRESENTE**

## **« PETITS HOPITAUX, DERNIERS ACTES ? »**

DOCUMENTAIRE DE CLAIRE FEINSTEIN

durée 55min

(diffusé en 2016 sur france 5, dans l'émission « enquête de santé »)

**LE 31 MAI A 20H30**

**SEANCE GRATUITE**

**CINEMA MAX LINDER  
A SAINT-GIRONS**

**SUIVI D'UN DEBAT AVEC :**

**JEAN SCHEFFER**

**(MEMBRE DE LA COORDINATION NATIONALE DES COMITES DE DEFENSE DES  
HOPITAUX ET MATERNITES DE PROXIMITE)**

**Le documentaire fut tourné en partie au CHAC, le centre hospitalier Ariège Couserans.**  
*Concarneau, Moissac, Pithiviers, Valognes... partout en France, les fermetures des services d'urgence, de chirurgie et des maternités en zone rurale se multiplient depuis une quinzaine d'années. Trop petites, ces structures ne seraient pas en mesure d'assurer des soins de qualité et mettraient en danger la vie des patients. Mais qu'en est-il lorsque des patients doivent parcourir plusieurs dizaines de kilomètres pour rejoindre un hôpital ? L'allongement des distances ne fait-il pas courir un risque en cas d'urgence ? Pour qu'un hôpital ait l'autorisation de fonctionner, les autorités sanitaires ont décrété qu'il devait réaliser chaque année un nombre minimum d'actes : 2.101 opérations chirurgicales, 300 accouchements et 10.000 passages aux urgences.*